

## CCOO DENUNCIA LAS PRESIONES Y PROLONGACIONES DE JORNADA EN BURGOS.

Una simple visita a las oficinas de las CBC de Burgos y Miranda de Ebro es suficiente para comprobar la filosofía de sus actuales directores. Nada es suficiente para ellos, solamente les interesan los Verdes y Rojos, aún a costa de llevar a los empleados a situaciones límite.

A estos directores de CBC, solamente les interesa figurar por encima de sus colegas de Zona. Para ello todo es válido: reuniones fuera de horario, compromisos de cumplimiento diarios, partes de media mañana, parte al final del día y si no es suficiente, aprovechan la ocasión para recordar a los directores que la prolongación de la jornada es la solución.



Lejos de las actuales tendencias del estilo de dirección que marca BBVA, en las que se liga la mejora de la productividad y de las relaciones laborales en las empresas y la necesidad de contar con líderes capaces de motivar y crear ambiente de equipo, nos encontramos con el “orden y mando”.

En su carrera por los verdes y rojos, han conseguido todos los rojos en habilidades directivas, ética y profesionalidad. Han desaprovechado absolutamente la formación que el banco les dio en habilidades directivas.

Si es así, tal vez lo que corresponda sea cambiar a los entrenadores ya que la plantilla demuestra día a día su profesionalidad.

Cada vez son más las compañeras y compañeros que se van a casa con la sensación de no haber hecho nada al no poder cumplir con los inalcanzables objetivos que, día a día, se cambian e incrementan. **Objetivos puestos al antojo de unos pocos en función de sus beneficios personales.**

Muchas de estas personas intentan cumplir a rajatabla, pero se dan cuenta que es una meta inalcanzable, lo que les lleva a la frustración.

¿Dónde está la visión cliente? ¿Dónde está el orgullo de ser trabajadores de banca, de ser verdaderos profesionales, asesorando al cliente en el producto más adecuado y no siguiendo las directrices de los verdes y rojos? ¿Nos quieren convertir en autómatas?

Desde **CCOO** reiteramos nuestro apoyo a la plantilla de Burgos, esperando se restituya la cordura y exijamos a BBVA el respeto de la jornada laboral, que permita el equilibrio entre la vida laboral y personal, que tiene unos resultados favorables no sólo para los trabajadores, sino también para el propio banco y el conjunto de la sociedad

**CCOO, tu sindicato útil y eficaz.**

Diciembre 2017

### Ficha de afiliación

Fecha .....

Nombre y apellidos .....

DNI ..... Teléfono ..... Fecha nacimiento .....

Clave oficina ..... Dirección.....

Población ..... Código postal .....

Domiciliación bancaria:

<input type="text"/>				
<b>IBAN</b>	<b>Banco/Caja</b>	<b>Oficina</b>	<b>DC</b>	<b>Cuenta corriente/libreta</b>

Correo electrónico ..... Firma:

### PROTECCIÓN DE DATOS:

De conformidad con la ley Orgánica de Protección de datos de carácter personal, te informamos que tus datos serán incorporados a un fichero titularidad de CCOO integrado por los ficheros pertenecientes a la confederación o unión regional correspondiente según el lugar en que radique tu centro de trabajo, a la federación del sector al que pertenezca la empresa en la que trabajes, así como -en todo caso- a la C.S. CCOO. En siguiente URL puedes consultar los diferentes entes que componen CCOO: <http://www.ccoo.es> hacer clic sobre Conoce CCOO. La finalidad del tratamiento de

**CCOO Servicios BBVA** sección sindical **Castilla y León**

Tel. 983 356 835 – [bbvacyl@comfia.ccoo.es](mailto:bbvacyl@comfia.ccoo.es)

Portal Sindical en espacio - [www.ccoo-servicios.es/bbva/](http://www.ccoo-servicios.es/bbva/) - <https://twitter.com/comfiaccoobbva>

adherida a la [unión network international](http://www.uniónnetworkinternational.com)